



Sonntag, 15. September 2023

slowUp Basel-Dreiland

Informationen für AnwohnerInnen

Am Sonntag, 15. September 2024, findet von 10.00 bis 17.00 Uhr der slowUp Basel-Dreiland statt. slowUp sind autofreie Erlebnistage, an denen sich die Bevölkerung auf einer für den motorisierten Verkehr gesperrten Route aus eigener Muskelkraft fortbewegen kann: Mit dem Velo, zu Fuss oder mit den Inline-Skates.

Unter dem Motto «gemeinsam en route : ensemble unterwegs» führt der slowUp Basel-Dreiland durch sechzehn Gemeinden in drei Nationen: Basel – Birsfelden – Muttenz – Pratteln – Augst – Herten – Rheinfelden DE – Rheinfelden CH – Kaiseraugst – Augst – Wyhlen – Grenzach – Riehen – Lörrach – Weil am Rhein – Huningue - Saint-Louis - Basel



Sperrung



Aufgrund dieses Anlasses werden in Weil am Rhein am Sonntag, 15. September 2024, diverse Strassen oder Strassenabschnitte von 8.30 bis 18.00 Uhr für den Individualverkehr gesperrt. Zu- und Wegfahrten sind während dieser Zeit nicht möglich. Es kann ausserdem zu Aufhebungen diverser Parkplatzmöglichkeiten kommen. Bitte beachten Sie die entsprechende Vorsignalisation.

Folgende Strecke ist für Motorfahrzeuge gesperrt:
Turmstrasse → Hauptstrasse → Friedlingen →
Hardtstraße → Obere Schanzstraße →
Klybeckstraße → Blauenstraße → Schusterinsel.



Wir danken für Ihr Verständnis und laden Sie herzlich ein, am slowUp Basel-Dreiland teilzunehmen!

